



Regierungsratsbeschluss vom 21. Februar 2017

Ausgabenbewilligung Kannenfeldpark – Teilsanierungen und Aufwertung Kinderspielplatz

P151700

1. Für Teilsanierungen und die Aufwertung des Kinderspielplatzes im Kannenfeldpark wird eine einmalige Ausgabe in Höhe von Fr. 1'876'000 bewilligt zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Investitionsbereich Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds.(Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20245)
2. Als Entwicklungsbeitrag für die ersten fünf Jahre nach Fertigstellung der Massnahmen wird ein Betrag von Fr. 64'800 bewilligt zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds. (Generalsekretariat, Pos. 6010.100.00056)

Begründung

Der Kannenfeldpark ist mit 8,5 ha Fläche nicht nur die grösste Parkanlage im Quartier, sondern auch gesamtstädtisch ein bedeutender Bestandteil des Basler Freiraumsystems. Er ist entsprechend beliebt und wird von der Bevölkerung intensiv genutzt. Basierend auf dem 2005 entwickelten langfristigen Leitbild für den Kannenfeldpark sollen bis 2019 die in die Jahre gekommenen Bereiche des Parks aufgewertet werden. Dabei werden neue thematische Spielinseln geschaffen, neue Trinkbrunnen installiert, der Rosengarten saniert und die typischen Kandelaber des Amphitheaters wieder instand gestellt. Die Gesamtkosten des Projektes belaufen sich auf 1'876'000 Franken und werden vollumfänglich aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

